



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

**ESPECIALIDAD. MEDICINA
HUMANA**

ALUMNA: DOLORES HORTENCIA DOMINGUEZ LOPEZ

I – SEMESTRE

MATERIA: SALUD PUBLICA

DR. MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ

ENSAYO.

Funciones y los objetivos que tiene la salud pública en los diferentes niveles de atención

Las funciones esenciales de salud pública son las capacidades de las autoridades de salud, en todos los niveles institucionales y junto con la sociedad civil, para fortalecer los sistemas de salud y garantizar un ejercicio pleno del derecho a la salud, actuando sobre los factores de riesgo y determinados sociales que tienen un efecto de la salud de la población.

La salud pública se encuentra como el planteamiento del creativo del problema como también ella las definiciones de los objetivos de salud.

La salud pública tiene o cuenta con la complejidad y atención: la atención se organiza los recursos para satisfacer las necesidades de la población, tiene tres paso el primero es la atención de necesidades básicas de promover la salud, prevención de la enfermedades en recuperaciones y rehabilitaciones, el segundo es la atención ambulatoria y hospitalaria en 4 especialidades básicas y el tercer nivel de atención en patológicas complejas que requieren procedimientos especializados.

La complejidad es el número de tareas o procedimientos y el grado de desarrollo alcanzados, este también tiene tres níveles el primero es el que ubica establecimiento como policlínicas, centros de salud, consultorios y otros. El segundo nivel se ubica hospitales con especialidades, como medicina interna, cirugía general, etc. El tercer nivel es el que se establece y el que realiza procedimientos complejos y hacen uso de alta tecnología.

También existe lo que es la prevención es considerado como un nivel de salud pública a parte de las dos mencionadas, la prevención es la medida para prevenir y reducir riesgos, detener su avances y consecuencias.

Las medidas para prevenir o evitar la aparición de las enfermedades mediante el control de factores causales y predisponentes, es destinada el diagnostico precoz de la enfermedad incipiente, permitiendo la captación y tratamiento oportuno, existe lo que es la acción o acciones relativas al tratamiento y recuperación oportunas para evitar secuelas.

La salud pública es el proceso ya mencionado, es un proceso específico de la sociedad y del estado que constituyen condiciones para el desarrollo integral de la salud. Las funciones de esenciales de la salud pública son el seguimiento evolutivo y análisis de la situación de la salud.

Primer Nivel de Atención

Abarca a los efectores que brindan atención ambulatoria y se dedican a la atención, prevención y promoción de la salud y son reconocidos por la población como referentes locales de salud. Por lo tanto, en este nivel se realizan acciones de promoción y protección de la salud, diagnóstico temprano del daño, atención de todos aquellos problemas de salud percibidos por la población por los que realiza la consulta –*demanda espontánea de morbilidad percibida*-. Como así también, la búsqueda activa de las personas que nunca llegan a atenderse en el centro de salud demanda oculta que habitualmente se trata de la población en condiciones de mayor vulnerabilidad social.

Segundo nivel de atención

Se trata de instituciones de salud, con internación en servicios básicos: Clínica Médica, Pediatría, Cirugía General, Guardia y Maternidad, además de la infraestructura necesaria para realizar exámenes complementarios y los diagnósticos básicos correspondientes a este nivel. Incluye la atención ambulatoria de especialidades para problemas de salud más específicos como: neurología, traumatología, cardiología, etc.

Tercer nivel de atención

Comprende las instituciones de salud equipadas con alta complejidad para la atención de problemas de salud que requieren mayor tecnología y mayor aparatología. Estas instituciones cuentan con salas de internación, cirugía, clínica médica, especialidades quirúrgicas específicas; (traumatología, neurocirugía, cirugía cardiovascular, y otras) infraestructura para la realización de estudios complementarios más complejos; unidad de terapia intensiva y unidades coronarias.

Biografías y enlaces

<https://sites.google.com/site/lasaludcomoderechosocial/niveles-de-atencion-medica>

<http://fcm.uccuyosl.edu.ar/images/pdf/niveles-de-atencion-1.pdf>

<https://es.slideshare.net/PiaHurtadoBurgos/niveles-de-atencion-en-salud-i>

<https://www.paho.org/es/temas/funciones-esenciales-salud-publica>